



Hungrig auf den Titel: In souveräner Verfassung präsentieren sich die Schüler.

Foto: Remisch

Goldener Kochlöffel

WM | Drei Teams reif für den Titel

Villingendorf. Die Koch-WM an der Villingendorfer Schule biegt auf die Zielgerade ein. Wer gewinnt? Australien, Norwegen, Japan oder Griechenland?

Morgen, Donnerstag, 5. Juli, fängt das große Finale um 11 Uhr an. Aus 18 Koch-Teams werden die drei verbliebenden Finalisten, Australien, Norwegen und der noch zu ermittelnde Sieger des dritten Halbfinals aus Japan und Griechenland, nach dem Weltmeister-Titel greifen.

Das Unterrichtsprojekt der Neunt- und Zehntklässler

läuft parallel zur Fußballweltmeisterschaft, wobei sowohl in Russland als auch in Villingendorf die deutsche Mannschaft bereits in der Vorrunde scheiterte. Die drei besten Kochteams müssen eine fachkundige Jury überzeugen. Neben dem Geschmack gehören Kreativität, Originalität und Küchenhygiene zu den Bewertungskriterien. Interessierte Fans der Kulinarik sind als Zaungäste willkommen, das Finale findet auf der Wiese zwischen dem hinteren Schulgebäude und der Leichtathletikanlage statt.